

2024-05-12

Tomó la calle y traicionó a la gente, pero 'estamos a días de ganar el corazón del morenismo', dice Taboada al abrir el debate

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://telefonorojo.mx/estamos-a-dias-de-ganar-la-ciudad-que-fue-el-corazon-del-morenismo-aseguro-santiago-taboada-en-el-tercer-debate-chilango/>

CIUDAD DE MÉXICO.- En tercer y último Debate Chilango, Santiago Taboada arrancó este encuentro con los candidatos aspirantes a gobernar la Ciudad de México con un mensaje de solidaridad hacia Alessandra Rojo De la Vega y advirtió que desde el 2021 la tendencia cambió hacia su proyecto de soluciones precisas.

El exalcalde de la Benito Juárez calificó este último encuentro como el más importante para la vida democrática de la capital y afirmó que va adelante en las encuestas en el corazón de lo que fue el morenísimo.

"Ellos se sintieron dueños de la ciudad, tomaron las calles y traicionaron a la gente.

Pensaron que la clase media no sabía marchar, que las mujeres y los jóvenes no tomarían las calles. Subestimaron a las madres buscadoras, a las víctimas, a los trabajadores a los empresarios, a los comerciantes.

El candidato de la coalición Va X la Ciudad de México dijo que él no necesita refugiarse con los proyectos de alguien más.

"Hoy llego al tercer debate y último acompañado de cientos de miles de personas que se han sumado al proyecto del cambio", aseveró al referir que el próximo 2 de junio saldrá triunfador.